



FAISONS LE POINT TOUS ENSEMBLE AVANT LA FIN DE L'ANNEE !

Notre quotidien n'est pas comme nous l'aurions souhaité !

Vaccinés ou non, nous avons tous une activité nécessaire au bon fonctionnement de nos établissements et à la prise en charge des patients.

Il est important de nous rencontrer nous professionnels d'un établissement hospitalier ou médico-social pour échanger sur notre situation.

Le gouvernement a décidé d'une échéance le 31 décembre soit dans 15 jours ! Dans quelle situation sommes-nous ou serons-nous ?

Que voulons-nous ?

D'autre part, des évènements se font sans notre aval !

Il est important de nous rencontrer pour échanger et décider collectivement.

La CGTM SANTE vous convie à une réunion

LUNDI 20 DECEMBRE A 8H AU RESTAURANT DU PERSONNEL DE PZQ

A 11H AU CEV

A 13H A CLARAC

VENDREDI 17 DECEMBRE A 11H A LA MFME salle niveau 1 OU 2